

Geger! Pengantin Wanita Ditampar Ibu Mertua saat Sungkeman, Ternyata Tak Direstui!

Category: News, Trend

written by Redaksi | 21/02/2025



ORINEWS.id – Sebuah video seorang pengantin wanita ditampar oleh ibu mertuanya saat melakukan sungkeman.

Pengantin wanita asal Bontang, Kalimantan Timur bernama Dilla itu menahan malu lantaran ditampar oleh sang ibu mertua saat sungkeman.

Aksi itu disaksikan tamu undangan yang berada di lokasi itu. Bahkan perekam video sampai mengatakan: “Kenapa tempeleng begitu. Kita pulang saja kalau begitu,” tutur perekam.

Video Dilla ditampar mertuanya itupun beredar luas. Detik-detik pengantin wanita ditampar mertua itu terjadi saat Dilla hendak sungkeman.

Usai mencium tangan sang mertua, pengantin wanita itu mendapatkan tamparan di pipinya.

Melihat sang istri ditampar, sang suami bernama Ali langsung turun tangan membela.

Dikutip *Tribun Bogor* via *Bangka Pos* dari akun Instagram @nenktainment, Kamis (20/2/2025), terekam detik-detik sang mempelai wanita ditampar.

Awalnya, prosesi sungkeman di acara pernikahan yang digelar di Sulawesi Selatan itu berlangsung lancar.

Namun suasana berubah tegang saat pengantin wanita duduk bersimpuh di depan ibu mertua.

Di momen sungkeman tersebut, pengantin wanita mencium tangan ibu mertuanya secara perlahan.

Momen itu pun diabadikan oleh fotografer.

“Cium tangannya, cium,” ujar keluarga pengantin.

Selesai sang pengantin wanita sungkeman, ibu mertua spontan mengayunkan tangannya seraya menampar menantunya.

Melihat hal tersebut, pengantin pria sontak berdiri.

Pengantin pria bernama Ali itu tampak tidak terima istrinya ditampar ibunya.

Ali pun langsung menegur ibunya sambil menepuk paha sang ibu.

Pengantin pria langsung menggenggam tangan istri dan membawanya pergi dari tempat tersebut.

Curhatan Dilla Setelah Ditempeleng

Dilla pun mengurai curhatan pilu di akun media sosialnya facebook.

Dilla mengaku sedih karena diperlakukan tak manusiawi.

“Mamaku saja sedikit pun tangannya tidak pernah na sakiti ka,” tulis Dilla dikutip pada Kamis (20/2/2025).

Alasan ibu mertua menamparnya, Dilla mengungkap fakta mengejutkan.

Sejak awal berpacaran dengan Ali, Dilla tidak mendapatkan restu dari mertuanya.

Alasannya adalah karena Dilla berprofesi sebagai biduan dan seorang single parent anak satu.

“Saya juga kemarin tidak mau jika menikah kah sadar diri ka jelek kerjaku, janda ka ada anakku 1 tapi suamiku tidak mau,” cerita Dilla.

Dilla mengaku sempat memaksa Ali memutuskan hubungannya saja.

Namun Ali justru ngotot menikahi Dilla hingga sang ibu tidak memberikan restu.

“Awal pacaran saja pas saya tau mama ali nya tidak na suka ka selalu menghindar menjauh, minta pisah sama dia tapi suamiku tetap ngotot mau menikah jadi kalau tidak kita tau bagaimana hubunganku kemarin sama suamiku jangan kalo sembarangan bicara,” akui Dilla.

Pasca peristiwa tersebut, Dilla pun kini resmi tinggal bersama Ali.

Meski tak direstui sang ibu mertua, Dilla tampak semringah lantaran dibela oleh sang suami.

Terlihat di video terbaru, Dilla membagikan momen manisnya bersama sang suami dan anaknya.

Dilla juga memberikan semangat kepada sang suami.

“Tetap semangat sayang jangan dengar kata orang selagi tidak betul diami saja. Jangan sedih-sedih lagi cukup diam rasakan dan jalani,” tulis Dilla.

Kabar terakhir, kedua belah pihak akhirnya dipertemukan di kantor polisi dan sepakat damai.[]